
（学校運営協議会・報告様式） 
 

令和４年度 第３回 鈴峰中学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時  令和４年９月１２日（月）１６：００～１７：１０ 
 
２ 場 所  図書室 
 
３ あいさつ 
（１）委員長 

・新型コロナの感染者数が増加しているので，引き続き感染対策に気を付け

ていただきたい。 
・学校行事や学校生活に対して，運営協議会として支援していきたい。 

（２）学校長 
・２学期特に問題もなくスタートすることができた。今後も引き続きご支援

いただきたい。 
 
４ 協議事項 
（１）令和４年度「全国学力・学習状況調査」の結果について 

・数学、理科は平均より上回り、国語は下回る。 
・国語「書く力」が弱いが，ここを伸ばしていけば他教科の記述問題にも良

い影響を与えるのではないか。 
・授業でのＩＣＴ機器の使用、地域行事の参加の割合が全国と比べ非常に高

い。 
・テレビゲーム（スマホ含む）の使用が多い。 
・ゲーム以外でもスマホ等の使用頻度が高い。 
・読書習慣が身についていない。 

（委員より） 
・発表する力はどうか？ 

→アンケート結果では全国より高い。生徒なりに授業での発言を頑張

っている様子がある。 
・「書く」ことは「言う」ことより難しい。いろんな教科で書く習慣をして

もらうことはよいことと思われる。 
・情報モラル教育に力を入れる必要あり。家庭とも連携した指導をお願いし

たい。ドコモと連携して無料の講演ができる。必要であればぜひ実施して

はどうか。 
→検討したい。 

・「なぜ勉強するのか」早めに声かけをしていただきたい。家でも話をして

いるが，高校へ行くため以外の理由も学校で話していただけるとありがた

い。 
・読書習慣について，朝の読書は行っていないのか。 

→１・２年は実施しているが，３年生は読書ではなく，朝学習をして

いる。 
 
 
 



（２）生徒の様子について 
・鈴峰中だよりを参照。 
・親子奉仕作業（除草作業）・２年生職場体験学習はコロナ感染拡大により

中止。 
・コロナ欠席はそれほど多くない。夏休みはやや多かった。 

（委員より） 
・除草作業について，運営協議委員と一部保護者で少しでも実施してはどう

か。 
→9/24(土)7:00~8:00 に実施の方向で調整。 

・草取りについて，生徒がする機会を設けては？ 
→掃除の時間や，体育祭準備時に実施する方向で考えている。 

 
５ その他（意見交換） 

・自転車の乗り方注意。下校時、後ろ見ながら門からの飛び出し。複数回。２学

期スタートで気が緩んでいるのではないか心配。 
・登校時間が遅くなっているように思える。急いで登校するのは危ない。急な雨

もある。 
→各クラスで再度自転車の乗り方や余裕をもって登校するよう，話してい

く。 
・通学路で雑草が生い茂り視界が悪いところがあったため、市民センターに連絡

し，委員さんが草刈りを行った。 
 
６ コミュニティ・スクール推進コーディネーターより 

・全国学力・学習状況調査について、授業改善をすすめることができている。 
・国語が弱いのは、鈴峰中だけでなく、鈴鹿市全体。小学校低学年から力を入れ

ていく必要あり。 
・情報モラル教育を支援課としても行っている。１度でなく、繰り返し行うこと

も効果あり。保護者からも家庭でのルールをつくり子供に声かけをしていただ

きたい。 
 
７ 連絡 

・「人権フォーラムれいほう」の参観について 
     →詳細は、出席確認含め、次回運営協議会で。 
・第 5 回は校区学校運営協議会を予定。（11 月 28 日） 

 
 
※ 次回 第 4 回学校運営協議会 10 月 13 日（木）9:00~12:00 体育祭 
            （ 10 月 26 日（水）9:00~12:30 文化祭 も参観可） 


